\$0.00

1/1





El factor Harfuch

Pues al final pasó, al final Morena definió quienes serán los responsables de los Comités de la 4T en las entidades en donde, el próximo año habrá elecciones, después de 10 días de atraso el partido fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, logró acuerdos que parecían imposibles.

Por lo menos eso se percibía en la capital de la república, la Ciudad de México se vio prácticamente tapizada por las imágenes de Clara Brugada, Omar García Harfuch entre otros, las encuestas daban a los dos por favoritos con una diferencia, en ocasiones, de solo un punto.

Se decía de todo en las altas esferas de la grilla, que Claudia puso a Omar y esto no le gustó a Clara, que sería Clara pues Omar se iría a Seguridad Nacional con Claudia como presidenta, que Claudia impuso a Omar, que Clara llevaba todas las de ganar gracias a su desempeño en Iztapalapa, en fin, así de colorida o surrealista es la política mexicana.

Y lo que definió la candidatura de Morena en el otrora Distrito Federal, fue la paridad de género, le tocó a Omar bajar la guardia y ceder su lugar a Clara, el calificado empate técnico favoreció a la creadora de las utopías, mismas que aseguró a Diario BASTA! en entrevista exclusiva, se pueden replicar en todas alcaldías.

El viernes 10 de noviembre se conoció que la encuesta de Morena, la que técnicamente tendría más peso en la decisión final, le daba al exjefe de la policía de la capital del país, una ventaja de casi 14 puntos porcentuales.

Pero, y es que como dicen por ahí, siempre hay un pero, la mano de la equidad de género se la aplicó, literal al hijo de la actriz María Sorté, él en un acto de valentía -¿Resignación?- política, el sobreviviente de un ataque del narco, cedió su candidatura a la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada.

Ahora Clara y Morena la tienen más difícil, pues no se puede dejar de tomar en cuenta que esa diferencia en las encuestas entre ella y Omar, es un síntoma de algo, la ciudadanía optó por quien fue responsable de la seguridad de la metrópoli, haya sido por lo que haya sido, quien salió favorecido por los números fue el exjefe policiaco.

